

Ressort: Lokales

München: Dreijähriger stirbt nach Sturz aus dem dritten Stock

München, 03.08.2013, 12:46 Uhr

GDN - In München ist ein dreijähriger Junge nach dem Sturz aus dem dritten Stock im Krankenhaus gestorben. Wie die Polizei mitteilte, wollte das Kind gemeinsam mit seinen beiden Brüdern am Donnerstagabend vermutlich Filmaufnahmen beobachten, die vor dem Haus stattfanden.

Dabei stieg der Junge auf die Fensterbank und stürzte in die Tiefe. Die Mutter der Kinder war ebenfalls im Raum anwesend, konnte den Sturz jedoch nicht verhindern. Der Dreijährige erlitt schwerste Kopfverletzungen und wurde vor Ort vom Notarzt behandelt. Unter laufender Reanimation erfolgte die Einlieferung mit dem Rettungshubschrauber auf die Kinderintensivstation eines Münchner Krankenhauses. Trotz lebenserhaltender intensivmedizinischer Maßnahmen verstarb das Kind am frühen Freitagmorgen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18929/muenchen-dreijaehriger-stirbt-nach-sturz-aus-dem-dritten-stock.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com